
L’ATOMS’  CHIETI  BATTE  LA
CAPOLISTA FIORENTINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

Conclude il campionato di serie B al secondo posto

Chieti, 9 luglio 2024. Vittoria bella e sofferta contro la
capolista Fiorentina e Campionato nazionale di serie B chiuso
al  secondo  posto:  questi  gli  ingredienti  dell’ultima  gara
casalinga dell’Atoms’ Chieti, che allunga la serie positiva di
11  vittorie  e  3  sconfitte,  in  attesa  dell’ultima  gara  di
domenica 14 luglio.

Nel doppio incontro giocato sul diamante di Tollo (ormai da
due anni sede fissa delle gare casalinghe del Chieti) l’Atoms’
affrontava  la  Fiorentina  prima  della  classe:  alle  toscane
bastava una vittoria per conquistare la matematica promozione
ai playoff. Vittoria che arriva già in gara 1, quando la
corazzata Firenze, guidata dalle veterane ex giocatrici di A1
e  A2,  mette  in  cassaforte  il  risultato  già  nelle  prime
riprese, chiudendo poi la partita sul 12-2.

Tutta  altra  storia  gara  2.  L’Atoms’  scende  in  campo
concentrato  e  determinato  a  portare  a  casa  il  risultato,
davanti  al  proprio  pubblico.  Sul  monte  di  lancio  le
lanciatrici Giulia D’Aviero (18 anni), Giorgia Di Santo e Anna
Salvatore, tengono a bada le esperte mazze toscane, concedendo
appena 3 punti in 7 riprese. Nel ruolino d’attacco è ancora la
Di Santo che sfodera un’ottima prestazione con tre 3 valide (2
doppi, 1 singolo), seguita da Capitanio (1 doppio, 1 singolo)
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e D’Aviero (1 doppio).

Alla fine della settima ripresa il risultato è bloccato sul
3-3: si decide tutto all’extra inning, dove una bunt e una
volata di sacrificio di Salvatore, per il Chieti, portano a
casa  il  definitivo  punto  del  sorpasso.  Finisce  4-3  con
l’Atoms’ che blinda il definitivo secondo posto in campionato.

Domenica  prossima  (14  luglio,  ore  11)  ultima  gara  della
stagione, sul campo di Caserta, contro il Fisciano Softball.

RICONOSCIMENTO FIAB
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

La bandiera gialla della ciclabilità  fa tappa in Abruzzo

Fossacesia, 9 luglio 2024. Il riconoscimento della FIAB –
Federazione  Italiana  Ambiente  e  Bicicletta  –  quest’anno
assegnato  a  179  Comuni,  verrà  consegnato  venerdì  alle
Amministrazioni  abruzzesi.

179 Comuni, che comprendono circa il 20% della popolazione
italiana, tra cui molti capoluoghi di provincia e grandi città
come Roma, Torino e Milano. Sono questi, in sintesi, i numeri
dell’edizione 2024 di ComuniCiclabili, il riconoscimento nato
con l’obiettivo di stimolare le amministrazioni locali nello
sviluppo di politiche di mobilità ciclistica.
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La FIAB, accompagnandole in un virtuoso percorso, attribuisce
a ogni territorio un punteggio da 1 a 5, assegnato sulla base
di  un’analisi  oggettiva  dei  molteplici  aspetti  che
interagiscono  con  la  bicicletta  quale  mezzo  di  trasporto
sostenibile. Quattro le aree di valutazione: mobilità urbana
(ciclabili  urbane/  infrastrutture,  moderazione  traffico  e
velocità),  governance  (politiche  di  mobilità  urbana  e
servizi),  comunicazione  &  promozione,   cicloturismo.

In Abruzzo la consegna di attestati e bandiere gialle avverrà
nel corso di una cerimonia che si terrà venerdì 12 luglio,
alle 18, presso il Parco dei Priori (Viale San Giovanni in
Venere) a Fossacesia, Comune entrato quest’anno nella famiglia
dei ComuniCiclabili.

L’occasione  della   consegna  delle  bandiere  ComuniCiclabili
alle  amministrazioni  già  parte  della  rete  sarà  anche
l’occasione per presentare il network e i suoi vantaggi ai
Comuni che intendono entrare nella prossima edizione.

Diciannove i Comuni abruzzesi che, quest’anno, riceveranno il
riconoscimento e, nel corso della cerimonia, si sveleranno i
passi avanti fatti e gli elementi da migliorare. Unica nota
“stonata” l’assenza del Comune di Avezzano che, avendo messo
in atto azioni non compatibili con l’implementazione della
mobilità ciclistica, è stato, pur con rammarico da parte di
FIAB, estromesso dalla rete.

PROSSIMAMENTE  NEI  NEGOZI  DI
BICI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024
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Piattaforma  di  valutazione  dei  servizi  dedicati  alle
biciclette  e  a  chi  le  usa

Pescara,  9  luglio  2024.  Agli  scenari  già  esplorati  nella
precedente edizione del 2023, si aggiunge ora quello dedicato
al mondo della manutenzione o della integrazione funzionale
delle biciclette.

Obiettivo è indagare sul grado di attenzione che coloro che si
spostano in bici rivolgono al proprio mezzo, obbligati per un
guasto o per scelta manutentiva, e quale sia indicativamente
la propensione economica all’attività di ripristino funzionale
ovvero di controllo o revisione.

Una  ricognizione  in  tal  senso  consentirebbe  anche  di
riflettere sulla qualità del parco bici circolante in una
città ma anche delle strade percorse dalle stesse per provare
a desumere, dalle testimonianze, quanto queste possano essere
considerate agevoli o meno rispetto, ad esempio, ad un uso
prevalentemente automobilistico.

Proveremo  a  lanciare  questa  ricognizione  in  alcuni  negozi
della città. I risultati saranno visibili direttamente su una
dashboard del sito.

Giancarlo Odoardi – Ri-media.net – Direttore Editoriale – Web
Content Editor



CRISI  DI  MERCATO  O
PROGRESSIVO SMANTELLAMENTO?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

Usb su Stellantis di Atessa

Atessa,  9  luglio  2024.  Quello  che  sta  accadendo  nello
stabilimento  Stellantis  di  Atessa  ha  dell’incredibile:  a
giugno è stata richiesta la cassa integrazione parziale, che
coinvolgeva alcune centinaia di lavoratori prevalentemente in
lastratura e verniciatura mentre nell’officina montaggio erano
pochi, poi a luglio avviene un cambio di strategia in cui
l’azienda  comunica  la  fermata  in  CIGO  del  solo  turno
pomeridiano nell’officina montaggio per un calo di richieste
di  mercato  non  solo  dei  modelli  cabinati  ma  anche  dei
furgonati.

Inizialmente la direzione ha concesso la possibilità per una
parte di lavoratori del turno pomeridiano di poter lavorare,
su base volontaria e subordinata alle esigenze aziendali, sui
turni del mattino o su quello notturno(non strutturale), salvo
poi  imporre  a  molti  lavoratori  di  svolgere  il  turno  di
mattina, pregiudicando loro la conciliazione dei tempi vita
lavoro con le esigenze familiari.

Con il calo produttivo da 870 veicoli/die a 800 la direzione
ha deciso di eliminare sostanzialmente il turno pomeridiano,
lasciando in vigore inspiegabilmente invariato quello notturno
con retribuzioni maggiorate. Dove sarebbe l’evidente calo di
mercato tale da giustificare la fermata di un intero turno? A
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quale gioco sta giocando Stellantis? Si cerca di sperimentare
la produzione con meno lavoratori e determinare il numero di
esuberi preannunciato di circa 400 operai?

In tutto ciò i sindacalisti della FIM, UILM, FISMIC negli
incontri che sono avvenuti con l’azienda cosa hanno detto?

Hanno chiesto del perché si sceglie di produrre in due turni
quasi la stessa produzione dei tre turni?

Hanno chiesto di risolvere il problema di coloro, che per seri
motivi  di  salute  sono  costretti  a  fare  il  solo  turno
pomeridiano, e sono sempre in CIGO perdendo retribuzione e
ratei?

Hanno chiesto il perché dell’obbligo di prestazioni sul turno
opposto e non della volontarietà preannunciata?

Hanno chiesto la soluzione al problema di molti nella gestione
dei figli minori per la collocazione sul medesimo turno di
entrambi i genitori?

Hanno richiesto di anticipare il periodo feriale di agosto,
fissato in solo due settimane, invece di ricorrere alla CIGO
che incide negativamente sui salari, con ulteriore rischio
concreto di mancata maturazione dei ratei?

Hanno detto qualcosa sull’intensificazione dei ritmi e carichi
di lavoro ?

Hanno  chiesto  in  merito  al  persistere  di  ingiustificati
atteggiamenti  arroganti  dei  responsabili  aziendali  che
colpiscono  numerosi  operai  con  contestazioni  disciplinari
pretestuose?

USB e SLAI COBAS stanno portando avanti una battaglia ardua su
tali  temi,  mentre  nessun’altra  organizzazione  si  degna  di
affrontarli,  perseverando  nel  solito  modus  operandi,
continuando con le nominate Rsa a fare i cacciatori di tessere
e  rifugiarsi  nelle  salette  sindacali  a  compilare  pratiche



varie invece di preoccuparsi delle reali condizioni di salute
ed economiche operaie.

La strategia Stellantis mira ad ottimizzare i costi, facendo
felici  gli  azionisti,  ma  gli  effetti  collaterali  si
ripercuotono  sui  lavoratori  anche  dell’indotto  e  la
preannunciata  separation  con  centinaia  di  esuberi,  se  non
contrastata  dai  politici  locali  e  nazionali  e  sindacali,
prefigura un futuro incerto per il nostro territorio.

Atessa (Chieti) – Sevel

PESCARA JAZZ 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

Mercoledì 10 luglio 2024 ore 21:15. Arena del porto turistico
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Pescara, 9 luglio 2024. Ad aprire domani, mercoledì 10 luglio,
all’ Arena del Porto Turistico – Marina di Pescara e al Teatro
Massimo, la 52° edizione del Pescara Jazz, con la direzione
artistica  del  M°  Angelo  Valori  e  organizzato  dall’Ente
Manifestazioni Pescaresi, un doppio appuntamento, in apertura,
Bokantè e a seguire Ada Montellanico Quintet.

Bokanté è il nuovo progetto creato dal fondatore e leader
degli Snarky Puppy, Michael League, un progetto che affonda le
radici tra il Delta del Mississippi e il deserto africano.
Bokanté significa “Scambio” in creolo, la lingua della giovane
cantante  Malika  Tirolien.  Malika  Tirolien  è  la  voce  del
gruppo, una donna cresciuta nell’isola caribica di Guadalupa.

Otto musicisti provenienti da 4 diversi Continenti che portano
sul  palco  la  propria  conoscenza  e  la  propria  tradizione.
Insieme a Michael League (che per l’occasione lascia il suo
basso a favore della chitarra baritono) anche altri due Snarky
Puppy. Sono: Chris McQueen e Bob Lanzetti. A completare la
formazione: il grande percussionista Jamey Haddad (Paul Simon,
Sting), il virtuoso della pedal steel guitar Roosevelt Collier
(Lee  Boys,  Karl  Denson),  il  percussionista  André  Ferrari
(Väsen) e Keita Ogawa (Banda Magda, Yo-Yo Ma).

Con due Grammy Award e un implacabile successo planetario
(anche con la sua etichetta GroundUp music) League torna a
rimettersi in gioco esordiendo con un progetto che promette
essere esplosivo.La maggior parte delle musiche sono state
elaborate  da  League  mentre  era  in  tour  con  altre  band  e
inviate alla Tirolien per la scrittura del testo. Molti dei
musicisti non si erano mai incontrati fino al primo giorno
della registrazione nei leggendari Dreamland Studios di New
York. Prima della fine della settimana della registrazione, la
band  si  senta  coesa  in  un  modo  incredibile.  Durante  il
concerto,  Bokanté  presenterà  brani  tratti  dai  loro  album
acclamati dalla critica, come “Strange Circles” e “What Heat”,
trasportando il pubblico in un viaggio sonoro che attraversa
continenti  e  culture.  Con  le  voci  potenti  e  le  intricate



tessiture  strumentali,  la  band  promette  di  regalare  una
performance energica e indimenticabile.

A seguire Ada Montellanico Quintetto con nuovo progetto “Canto
Pribito”.

Canto Proibito è la nuova proposta di Ada Montellanico artista
tra le più rappresentative del jazz italiano, instancabile
ricercatrice  di  progetti  audaci,  incentrati  su  un’idea  di
suono di gruppo sempre molto innovativa, e sulla scelta di
repertori  di  grande  interesse  non  solo  musicale  ma  anche
socioculturale.  Negli  ultimi  progetti  artistici  ha  voluto
soffermarsi sull’espressività femminile come nell’album Suono
di donna del 2012, nel quale l’attenzione era rivolta alle
artiste che nella storia della musica si sono dedicate alla
composizione, alla direzione d’orchestra, all’arrangiamento,
ruoli storicamente desueti per le donne; oppure ai lavori
discografici  di  grande  successo  incentrati  su  due  eccelse
interpreti come Billie Holiday e Abbey Lincoln, quest’ultima
rappresentativa anche del movimento per i diritti civili della
popolazione afroamericana e, più estensivamente, di colore.
Ada  ha  sempre  avuto  una  forte  predilezione  per  l’aspetto
narrativo e il mondo della “canzone” rielaborato sempre in
chiave jazzistica, e ora continuando questo percorso la sfida
si è concentrata sull’epoca del medio-tardo barocco, un’era
florida e significativa della storia della musica in cui però,
forze  conservatrici  rappresentate  dall’Inquisizione  molto
presente negli stati cattolici proibivano e imponevano divieti
e censure: il teatro era considerato luogo di perdizione, gli
spettacoli  furono  interdetti.  Alle  donne,  considerate  da
sempre esseri perturbanti e pericolosi, fu proibito esibirsi
pubblicamente  per  quanto  proprio  in  quel  periodo  alcune
coraggiose  artiste  si  affacciassero  sulla  scena  socio
culturale;  per  i  ruoli  femminili  subentrarono  i  castrati,
ragazzi a cui in età pre-puberale veniva inflitta una atroce
violenza.

Ma nonostante tutto la musica persistette nei palazzi dei



nobili  aristocratici  o  in  stati  più  liberali  e  fiorirono
pagine  di  scrittura  straordinarie  cariche  di  sensualità  e
ricche di qualità e vigore.

Da qui nasce il nome Canto Proibito per il quale sono stati
scelte  alcune  magnifiche  composizioni  degli  autori  più
rappresentativi  di  quella  epoca:  F.Handel,  A.Scarlatti,  A.
Caldara, M.A. Cesti, G. G. Carissimi, F. Cavalli, Barbara
Strozzi e Francesca Caccini, meravigliose e rare compositrici
di quei tempi.

Per affrontare un progetto così ambizioso e complesso, e per
poterlo restituire attraverso una lettura personale e moderna,
Ada  ha  scelto  nuovamente  di  affidare  gli  arrangiamenti  a
Giovanni Falzone, artista tra i più innovativi della scena
attuale, a cui è legata da un forte sodalizio nato più di
dieci anni fa a partire dall’album Suono di donna a cui è
seguito nel 2017 il riuscitissimo Abbey’s road. E proprio per
l’originale  alchimia  sonora  creata  nel  tributo  ad  Abbey
Lincoln, Ada per questa nuova avventura musicale ha voluto
scegliere la stessa formazione, costituita da Falzone alla
tromba e da straordinari musicisti che ormai rappresentano la
nuova  espressione  del  jazz  italiano:  Filippo  Vignato  al
trombone, Jacopo Ferrazza al contrabbasso ed Ermanno Baron
alla batteria.

BOKANTÈ

Malika Tirolien, voce

 Michael League, chitarra

Chris McQueen, chitarra

 Bob Lanzetti, chitarra

Jamey Haddad, percussioni

 Roosevelt Collier, pedal e lap steel



 Keita Ogawa, percussioni;

Weedie Braimah percussioni

A seguire

ADA MONTELLANICO QUINTETTO

 feat. GIOVANNI FALZONE “CANTO PROIBITO”

Ada Montellanico, voce

 Giovanni Falzone, tromba

Filippo Vignato, trombone

 Gabriele Evangelista, contrabbasso

 Ermanno Baron, batteria

UN MONDO DI STORIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

La Scuola Macondo al fianco di giovani svantaggiati. Ecco il
laboratorio di scrittura e ambientalismo con il sostegno della
Fondazione Pescarabruzzo

Pescara, 9 luglio 2024. Si chiama “Un mondo di storie” il
laboratorio di scrittura ed ambientalismo ideato dalla Scuola
Macondo  –  l’Officina  delle  Storie  di  Pescara  grazie  alla
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Dottoressa  Elisa  Quinto  che  sarà  realizzato  grazie  al
contributo  della  Fondazione  Pescarabruzzo  che  intende
contrastare la povertà culturale fornendo i mezzi economici
per un approfondimento pomeridiano.

Il progetto intende favorire lo sviluppo della sensibilità
artistica,  delle  competenze  relative  alle  narrazioni  e  a
quelle  relative  al  lavoro  di  ricerca  e  studio  della
letteratura e di tematiche ambientali attraverso un percorso
di  apprendimento  della  Scrittura  Creativa  rivolto  ad
adolescenti  e  giovani  adulti  in  condizioni  di  svantaggio
economico;  si tratta di un progetto pensato per 10 studenti
tra i 17 e i 25 anni ai quali l’APS Macondo intende devolvere
borse  di  studio  complete  che  coprano  quindi  l’intero
svolgimento  del  percorso  didattico.

L’obiettivo  è  quello  di  stimolare  lo  studente
all’apprendimento degli aspetti più significativi delle arti
narrative, sviluppando competenze creative e artistiche oltre
a quelle relative allo studio delle fonti e al lavoro di
ricerca filologica ma a monte c’è anche un altro fine ossia
quello di favorire la socializzazione che è alla base del
lavoro  di  squadra,  integrazione  e  dibattito,  nascita  e
sviluppo di una vera e propria squadra.

Il percorso di studio della durata di 4 mesi circa prevede una
formazione sia frontale che laboratoriale da svolgersi entro
l’anno 2024 e affidata a professionisti ed esperti del settore
le lezioni che si svolgeranno con cadenza settimanale per
tutti i mesi di corso: sono 24 lezioni della durata di due ore
ciascuna da svolgersi presso la sede dell’APS Macondo in via
C. De Cesaris 36 a Pescara. L’orario e i giorni di svolgimento
del  corso  saranno  decisi  sulla  base  delle  esigenze  dei
borsisti  così  da  garantire  un  momento  di  scambio  e  di
crescita, di creatività e libertà lontano dagli studi ordinari
che con loro non entri in conflitto.  Il progetto didattico
prevede: nove lezioni di teoria (Scrittura Creativa), cinque
lezioni dedicate a cinque grandi autori che hanno parlato di



tematiche ambientali sia in forma di narrazione che in forma
di saggio (J.R.R. Tolkien – José Saramago – Jonathan Safran
Foer – Oliver Sacks – Henry David Thoreau) necessarie anche
come invito alla lettura; dieci lezioni di laboratorio con
scrittura di un racconto su tematiche ambientali o legate al
territorio per la realizzazione di una piccola raccolta e
scrittura di contenuti per la realizzazione di pillole video
dedicate a grandi autori (non necessariamente quelli studiati
in classe, ma a scelta degli studenti) che hanno parlato di
ambientalismo. 

Con questo progetto si vuole sensibilizzare anche alla tutela
dell’ambiente e del territorio attraverso lo studio di alcuni
autori che hanno avuto al centro della loro produzione proprio
la  tematica  ambientale  e  l’importanza  del  rispetto  della
natura.

Le competenze acquisite durante il corso sono indispensabili
nella  vita  professionale  e  quotidiana:  sviluppo  del  senso
critico e analisi della realtà sono alla base della ricerca
messa in pratica dall’attività proposta, grazie anche al buon
uso dei social e del public speaking.

Il  laboratorio,  inoltre,  si  propone  l’obiettivo  di  dare
l’opportunità  di  fruire  e  partecipare  attivamente  ad  un
progetto  culturale  a  soggetti  che  altrimenti  sarebbero
impossibilitati  a  farlo  e  che  per  il  tramite  di  questa
esperienza possono acquisire degli strumenti atti ad essere
usati  per  il  proprio  riscatto  sociale  e  come  stimolo
all’affermazione  della  propria  identità.



FILIPPO CATANIA PRESIDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

FIAB L’Aquila rinnova il Consiglio Direttivo

L’Aquila,  9  luglio  2024.   L’Assemblea  dei  Soci  di  “FIAB
L’Aquila Più bici in città APS – ETS” presso il Centro Servizi
del Volontariato (CSV) Abruzzo con sede a L’Aquila.

L’assemblea ha rinnovato all’unanimità il Consiglio Direttivo
(Organo di Amministrazione nella nuova nomenclatura del terzo
settore) composto da tre membri, i quali hanno poi assegnato
le  cariche:  Filippo  Catania  Presidente,  Gianluca  Torpedine
Vicepresidente e Gabriele Curci Segretario.

“Voglio  ringraziare  il  Presidente  Gabriele  Curci  ed  il
Consiglio Direttivo uscenti per avere creato e sviluppato una
pedina importante delle associazioni aderenti alla Federazione
Italiana Ambiente e Bicicletta – esordisce il nuovo Presidente
Filippo Catania. Nonostante l’esperienza maturata durante i
miei due recenti mandati da Presidente di FIAB Pescarabici,
dovrò impegnarmi molto per continuare l’egregio lavoro svolto
fino ad ora da FIAB L’Aquila. La promozione della mobilità
sostenibile, ed in particolare di quella ciclistica, sarà come
sempre il perno centrale del lavoro – continua Catania – in
un’ottica di tutela dell’ambiente e di rigenerazione urbana ed
extraurbana. La diminuzione del traffico veicolare privato,
l’aumento  dell’efficienza  del  trasporto  pubblico,  l’aumento
della quota di traffico ciclistico e pedonale, la sicurezza
stradale, la maggiore vivibilità della città dell’Aquila e la
democrazia  degli  spazi  pubblici  continueranno  ad  essere  i
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nostri  obiettivi.  Unitamente  all’abbattimento  delle
disuguaglianze tra i cittadini – conclude Filippo Catania –
che crea il tipo di mobilità esistente in città.”

L’Assemblea dei Soci FIAB L’Aquila si congratula con il nuovo
Presidente e lo ringrazia per l’impegno assunto, mai banale,
augurando allo stesso e all’associazione tutta di continuare
al meglio il percorso di sensibilizzazione iniziato tre anni
orsono.

TRA  LE  REGINE  DELLE  METE
BALNEARI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

Tra le venti destinazioni nazionali preferite dagli italiani

Roseto degli Abruzzi, 9 luglio 2024. L’eccezionale risultato è
stato  ottenuto  nelle  recenti  classifiche  dell’Osservatorio
Italiano JFC delle Destinazioni Balneari. Roseto degli Abruzzi
ha conquistato posizioni di rilievo nella classifica generale,
in quella delle destinazioni più rilassanti e in quella delle
mete più adatte alle famiglie.

L’indagine dell‘Osservatorio Italiano JFC, che ha coinvolto
oltre  mille  italiani,  ha  visto  Roseto  degli  Abruzzi
distinguersi come una delle destinazioni balneari preferite
per le prossime vacanze. In particolare, la nostra città si è
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classificata  al  18esimo  posto  tra  le  destinazioni  nella
classifica generale, segno di un apprezzamento trasversale che
abbraccia diversi aspetti dell’offerta turistica.

Classifica Generale: Roseto degli Abruzzi, new entry in questa
speciale classifica, ha ottenuto un eccellente posizionamento
(18esimo posto) consolidando la sua reputazione come una delle
mete turistiche più ambite d’Italia e unica realtà in Abruzzo
presente  tra  le  migliori  20.  Questo  riconoscimento  è  il
risultato  di  un  impegno  costante  nel  migliorare  l’offerta
turistica e la comunicazione, garantendo servizi di qualità e
un’accoglienza calorosa a tutti i visitatori.

Destinazioni più Rilassanti: Roseto è stata riconosciuta anche
come una delle destinazioni più rilassanti, posizionandosi al
9° posto di questa classifica. Le spiagge serene, i paesaggi
incantevoli e le numerose opportunità di relax fanno di Roseto
degli Abruzzi il luogo ideale per chi cerca tranquillità e
benessere.

Destinazioni  più  adatte  a  Famiglie:  Un  altro  importante
traguardo  è  stato  raggiunto  nella  classifica  delle
destinazioni più adatte alle famiglie (12esimo posto). Roseto
degli  Abruzzi  si  distingue  per  le  strutture  a  misura  di
bambino, le attività ricreative e le iniziative pensate per
garantire divertimento e sicurezza a tutta la famiglia.

“Nel 2023 Roseto degli Abruzzi era presente nella speciale
classifica delle destinazioni più rilassanti e più adatte alle
famiglie. Nel 2024, c’è stato un chiaro aumento della qualità
percepita dell’offerta turistica della nostra città, portando
Roseto degli Abruzzi tra le destinazioni balneari migliori
d’Italia – dichiara l’assessore Annalisa D’Elpidio – questo
risultato è anche frutto di un lavoro di promozione turistica
avviata poco più di un anno fa e che sta iniziando a portare
frutti”.

“Siamo  estremamente  orgogliosi  di  questi  risultati  che



confermano  il  grande  valore  di  Roseto  degli  Abruzzi  come
destinazione  turistica  di  eccellenza  –  afferma  il  Sindaco
Mario Nugnes – Questo risultato è frutto del lavoro congiunto
di  amministrazione,  cittadini  e  operatori  turistici,  e  ci
sprona a continuare a investire nel miglioramento della nostra
offerta turistica”.

SALVATI RAGAZZI IN DIFFICOLTÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

Operazione degli Angeli del Mare FISA

Montesilvano, 9 luglio 2024. Lunedì 8 luglio, nelle acque del
lido Giulietta di Montesilvano, in collaborazione tra Angeli
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del  Mare  Fisa  e  Lifeguard,  soccorsi  quattro  ragazzi  in
difficoltà  su  materassini  bucati  dagli  scogli.  Grazie
all’intervento  dei  due  assistenti  bagnanti  ovvero  Noemi
Biancone degli Angeli del Mare FISA e Alfonso Di Febo della
Lifeguard.

Noemi Biancone, bagnina angeli del mare FISA: “Ero in servizio
al lido Giulietta di Montesilvano quando noto 4 ragazzi con
due materassini che si stavano allontanando verso le boe dei
300  mt.  Erano  entrati  dagli  scogli  che  dividono  il  lido
Giulietta e la spiaggia libera. A un certo  punto, continuando
a tenerli sotto controllo col binocolo d’Ordinanza, li vedo in
difficoltà e decido di intervenire. Non riuscivano a spostare
i materassini. Arrivo dai 4 ragazzi e noto che i materassini
erano  bucati  per  questo  faccio  salire  due  di  questi  sul
moscone di salvataggio e lancio il salvagente agli altri due.
Nel frattempo, mentre stavo ripartendo verso la riva, arriva
in mio aiuto un altro bagnino, Alfonso di Febo, appartenente
alla  Lifeguard  che  prende  i  due  ragazzi  attaccati  al
salvagente  con  sé.  Alla  fine,  li  abbiamo  portati  tutti  e
quattro sani e salvi verso la riva dello stabilimento Europa
mare.  I  ragazzi   erano  visibilmente  spaventati,  ci  hanno
ringraziato  e  si  sono  allontanati  tornando  sotto  gli
ombrelloni.”

Marco schiavone, presidente Angeli del Mare Fisa: “Come Angeli
del Mare abbiamo avviato questa preziosa collaborazione con la
F.I.S.A  (Federazione  Italiana  Salvamento  Acquatico)  che  ci
permette di formare i giovani soccorritori con un livello di
professionalità  altissimo.  Inoltre,  chiediamo  ai  nostri
collaboratori di metterci passione e cuore. Il mare è bello,
ma  è  anche  continuamente  una  possibile  minaccia  per  i
bagnanti,  soprattutto  gli  anziani  e  i  bambini.  I  nostri
soccorritori  sono  addestrati  non  solo  alle  tecniche  di
salvamento, di nuoto, di primo soccorso. Ma soprattutto a
prevenire o meglio osservare e cercare di informare i bagnanti
sui  possibili  pericoli  del  mare,  sempre  in  stretta



collaborazione  con  tutte  le  Capitanerie  di  Porto  che
ringraziamo per il loro sostegno fattivo alla Salvaguardia
umana. Insieme a Carmen Padalino, mia socia, ringraziamo il
Presidente  della  F.I.S.A.  Raffaele  Perrotta  per  la
preparazione dei Soccorritori Acquatici FISA e per la loro
professionalità.”

UNA  SERATA  DEDICATA  AGLI
SPORT DELLA MENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

A Villa Rosa domenica 14 luglio, ore 20:30, in piazza Fregene,
a ridosso del lungomare

Martinsicuro, 9 luglio 2024. Villa Rosa di Martinsicuro si
prepara ad accogliere un evento unico nel suo genere: una
manifestazione  dedicata  alla  promozione  del  gioco  degli
scacchi e del bridge, due tra le discipline più appassionanti
al mondo che rientrano a pieno titolo tra gli sport della
mente.

“Con  la  mente  e  con  il  cuore”  è  il  nome  dell’evento  in
programma domenica 14 luglio, ore 20:30, in piazza Fregene, a
ridosso  del  lungomare.  Entrambi  questi  sport  richiedono
logica, razionalità ed una capacità di analisi precisa ma sono
anche sfide emotive in cui intuito ed empatia giocano un ruolo
importante.  Gli  scacchi  richiedono  pazienza,  pensiero
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strategico  e  una  grande  capacità  di  prevedere  le  mosse
dell’avversario. Nel bridge è fondamentale la comunicazione e
la fiducia reciproca tra la coppia di giocatori.

“Con  la  mente  e  con  il  cuore”  è,  quindi,  un  richiamo
all’importanza di bilanciare la razionalità con l’emozione,
mettendo insieme la strategia e l’intuizione.

Con  il  patrocinio  del  comune  di  Martinsicuro  e  la
partecipazione delle prestigiose associazioni ASD Centobuchi
Bridge e Libertas Scacchi Nereto, questo evento promette di
unire appassionati e professionisti di entrambi i giochi in
un’atmosfera di competizione, divertimento e amicizia. Ma non
solo: ci saranno dei tavoli a disposizione per chi ha voglia
di conoscere e muovere i primi passi tra scacchiere o carte da
gioco  insieme  ai  membri  delle  associazioni  che  saranno
disponibili   per  fornire  consigli  e  suggerimenti  ai
partecipanti,  rendendo  l’evento  un’esperienza  formativa  per
tutti.

La partecipazione delle associazioni ASD Centobuchi Bridge e
Libertas Scacchi Nereto, così come il patrocinio del comune di
Martinsicuro,  dimostra  il  riconoscimento  e  l’importanza  di
questo  evento  nel  promuovere  il  gioco  del  bridge  e  degli
scacchi nel nostro territorio. L’obiettivo principale è quello
di creare un’occasione di incontro e scambio tra appassionati
e  non,  ma  anche  di  promuovere  la  cultura  del  gioco  come
strumento di crescita personale, stimolo mentale e attività
socializzante che permette di creare una rete di amicizie con
cui condividere del tempo di qualità.

Con questo evento straordinario, dunque, la mente e il cuore
si incontrano per creare momenti indimenticabili di gioco e
amicizia.

Alessia D. Di Tommaso



LEO MARSHALL PROLUNGA DI UN
ANNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024

La sua presenza nella Sieco Service Impavida

Ortona,  9  luglio  2024.  Storia,  tecnica,  esperienza,
professionalità  e  carisma.  Cinque  concetti  che  si  possono
facilmente  riassumere  con  un  nome  ed  un  cognome:  Leonel
Marshall. Questi cinque concetti, queste cinque virtù, saranno
ancora presenti nella Sieco Service Impavida Ortona stagione
2024/2025 perché Leo Marshall ha scelto di prolungare di un
anno la sua presenza in città.

Nato nel 1979, con i suoi 196 centimetri di altezza, Leonel
Marshall è una figura illustre nel mondo del volley. Messosi
in luce nel panorama internazionale durante le Olimpiadi del
2000, quando a soli 20 anni rappresentò il membro più giovane
della  squadra  nazionale  di  pallavolo  cubana.  Marshall  è
celebre  per  le  sue  eccezionali  capacità  di  salto,  con  un
record di 380 cm in fase di attacco e 340 cm in fase di muro,
è capace di essere un difensore di prim’ordine e un attaccante
formidabile.

Tanti i premi nel suo carniere. Eletto Miglior Ricettore per
tre volte nel campionato turco, ha ottenuto il riconoscimento
per il miglior servizio nella World League del 2001, solo per
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citarne un paio.

Dai primi passi mossi in patria, a Cuba, Leo Marshall si
trasferisce in Italia nel 1998 per giocare con il Livorno in
Serie A2. Dopo due anni in Toscana, nel 2003 sale di categoria
unendosi al Piacenza nel massimo campionato italiano e, a
parte  una  breve  parentesi  nel  2007/2008  con  la  Mezzaroma
Volley, Marshall resta a Piacenza fino al 2010.

Oltre alla sua carriera in Italia, Marshall ha giocato anche
in  Turchia  con  squadre  come  il  Fenerbahce  SK  Istanbul  e
l’Arkas Izmir, e ha avuto un’esperienza a Pechino, in Cina.
Nel  2016,  fece  è  ancora  Piacenza  fino  al  2018,  prima  di
proseguire  con  altre  esperienze  internazionali.  Arriva  poi
Ortona, che lo riporta nuovamente in Italia per competere e
conquistare il campionato di Serie A3.

Martoriato da continui problemi fisici, Leo Marshall stringe i
denti  per  aiutare  la  squadra  a  difendere  l’appena
riconquistata  Serie  A2  ma  la  sfortuna  si  abbatte  su
praticamente mezza rosa limitando di molto le potenzialità di
altri giocatori chiave quali il centrale Patriarca e l’opposto
Cantagalli che quasi mai hanno potuto mostrare al pubblico
ortonese le proprie reali potenzialità.

E se anche la SIECO è scivolata di nuovo in terza serie, il
suo Capitano già scalpita per riscattare la passata stagione e
riportare il sorriso ai tifosi:

Marshall Leonel

Nascita: 25/09/79

Luogo: L’Avana (Cuba)

Nazionalità Sportiva: Cubana / Italiana

Ruolo: Schiacciatore

Altezza: 196 Cm



CARRIERA

2024 / 2025    Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2023 / 2024    Sieco Service Impavida Ortona (Serie A2)

2022 / 2023    Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2018 / 2022    Campionati Esteri

2017 / 2018    Wixo LPR Piacenza (Serie A1)

2016 / 2017    LPR Piacenza   dal 13/10/2016 (Serie A1)

2015  /  2016     Beijin  Volleyball  (CHI)  (Serie
A)                    

2014  /  2015     Arkas  Izmir  (TUR)  (Serie
A)                          

2010  /  2014     Fenerbache  SK  Istanbul  (TUR)  (Serie
A)                              

2009 / 2010    CoprAtlantide Piacenza (Serie A1)  

2008 / 2009    Copra Nordmeccanica Piacenza (Serie A1)

2007  /2008    M. Roma Volley (Serie A1)

2006 / 2007    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2005 / 2006    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2004 / 2005    Copra Piacenza (Serie A1)   

2003 / 2004    Coprasystel Ventaglio Piacenza (Serie A1)

1999 / 2000    Sarplast Livorno (Serie A2)

1998 / 1999    Si.Tel. Porto Livorno (Serie A2)

1997 / 1998    Nazionale Cubana



PALMARES DI SQUADRA

2015, Campionato Turco.

2014  Challenge Cup.

2012  Coppa di Turchia, Campionato Turco e Supercoppa Turca.

2011 Supercoppa Turca e Campionato Turco.

2009 Campionato Italiano e Supercoppa Italiana.

2008 Coppa CEV.

2006 Top Teams Cup.

2023 Campionato Italiano Serie A3

PALMARES INDIVIDUALI

2001 Miglior Servizio nella World League.

2002 Miglior Giocatore Emergente nello sport cubano.

2005-2006 MVP (Most Valuable Player) nella coppa CEV.

2010-2011 MVP e Miglior Ricettore nel campionato turco.

2013-2014 Miglior Ricettore del Campionato turco.

2014-2015 Miglior Ricettore del Campionato turco.

GRANDE  SUCCESSO  PER  LA
TENZONE BRONZEA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Luglio 2024
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Faenza e Madonna delle Stuoie promosse in Tenzone Argentea
2025

Sulmona, 9 luglio 2024. Grande successo per la Tenzone Bronzea
Sulmona 2024 che è andata in scena ieri l’altro in Piazza
Garibaldi.  Bandiere,  tamburi  e  chiarine  hanno  colorato  e
riempito  la  città  per  l’intera  giornata  in  occasione
Campionato Nazionale F.I.Sb. per musici e sbandieratori che ha
visto sfidarsi nove gruppi storici, per un totale di circa 400
atleti provenienti da tutta Italia. Obiettivo promozione in
Tenzone Argentea 2025 centrato per gli sbandieratori e musici
del Niballo di Faenza che hanno dominato il campionato salendo
cinque volte su cinque specialità sul grandino più alto del
podio; subito dietro il Rione Madonna delle Stuoie di Lugo che
conquista quattro argenti e un bronzo.

Molto soddisfatto il Capitano del Borgo San Panfilo, Filippo
Ficorilli,  responsabile  dell’organizzazione  della  Tenzone
Bronzea, per l’atmosfera creata in occasione del Campionato
con il campo di gara, allestito in Piazza Garibaldi, che si è
colorato di bandiere e suoni per tutta la giornata e con le
strutture ricettive di Sulmona, ma anche dei centri limitrofi,
riempite  dai  400  atleti  in  gara  e  dai  tanti  tifosi  e
appassionati  giunti  in  città  per  l’occasione.

“L’organizzazione minuziosa durata mesi e mesi ha dato i suoi
frutti e la Tenzone Bronzea 2024 si Sulmona è stata un vero
successo. Siamo certi che tutti i partecipanti al Campionato
si siano sentiti a casa qui a Sulmona e i primi riscontri
ricevuti sono stati tutti positivi.  Sulmona entra sempre più
a far parte della geografia italiana delle bandiere e questo
non  può  che  farci  piacere;  riempire  Piazza  Garibaldi  con



eventi di questo tipo può servire anche a far capire quanto è
grande ed importante il ritorno culturale, artistico, sociale
ma  anche  economico  che  manifestazioni  di  questo  tipo
garantiscono.  Il  successo  della  Tenzone  Bronzea  voglio
condividerlo con il direttivo e tutti i soci del Borgo San
Panfilo che hanno lavorato instancabilmente per la riuscita
dell’evento. Grazie a tutti loro e grazie alla F.I.Sb. per la
fiducia accordataci, al Comune di Sulmona, all’Associazione
Giostra Cavalleresca, alla Fondazione Carispaq, agli sponsor e
a coloro che hanno collaborato. L’auspicio è che questo possa
essere  solo  un  altro  passo  verso  l’organizzazione  di
manifestazioni  ancora  più  importanti”.

Presenti alla premiazione anche il Presidente del Consiglio
Comunale  di  Sulmona  Cristiano  Gerosolimo,  l’Assessore  del
Comune di Sulmona Andrea Ramunno, il Consigliere del Direttivo
della F.I.Sb. Massimo Accorsi, il Presidente dell’Associazione
Giostra  Cavalleresca  Maurizio  W.  Antonini  e  il  Presidente
della Fondazione Carispq Domenico Taglieri.

“Benvenuti a Sulmona – ha commentato Gerosolimo – e grazie a
tutti gli atleti per lo spettacolo che ci avete offerto e un
ringraziamento al Borgo San Panfilo che ha curato nei minimi
dettagli l’organizzazione. Il Comune promuove manifestazioni
di questo tipo perché non fanno altro che bene al patrimonio
culturale, sociale ed economico che la città può offrire.
Speriamo di vedervi di nuovo Sulmona, magari in occasione di
una manifestazione F.I.Sb. ancora più importante”.

“È la terza volta – ha commentato Massimo Accorsi, Consigliere
del  Direttivo  F.I.Sb.  –  che  Sulmona  ospita  un  Campionato
Nazionale, segno dell’ottimo lavoro svolto dall’organizzazione
e delle bellezze della città. Il ringraziamento da parte della
Federazione va agli organizzatori del Borgo San Panfilo per la
riuscita splendida di questa manifestazione”.


